



LABORATOIRE SOCIAL D' ACTIONS D' INNOVATIONS DE REFLEXIONS ET D' ECHANGES

Lasaire ouvre sa 12^{ème} biennale.

Son premier séminaire au Conseil économique et social d'Espagne à Madrid a eu lieu le 14 octobre dernier.

77 participants, experts, syndicalistes et employeurs, en provenance de l'Espagne, de la France, de l'Allemagne, du Portugal, de l'Italie, de la Bulgarie, de la Grèce, de la Roumanie ou encore de la Lituanie ont débattu sur le thème «*Anticipation et gestion participative du changement dans les entreprises en période de crise et de mutation technologique* ».

Deux cas de fusions ont été examinés :

- British-Airways Iberia dont le rapporteur est Jean-Cyril Spinetta, président de Lasaire.
- Nokia-Alcatel dont le rapporteur est Joël Maurice, responsable de la Commission économique de Lasaire.

Le prochain séminaire se déroulera à Bruxelles, au Comité économique et social européen, le 8 décembre prochain.

Nous examinerons :

- Le cas Fnac-Darty. Le rapporteur sera Christian Dellacherie, membre de la Commission économique de Lasaire.
- La situation sur les restructurations en Belgique.
- Le rôle des institutions européennes.

Au cours des différents séminaires, nous examinerons le cas des entreprises suivantes : STMicroelectronics, Thyssenkrupp, Chèque-Déjeuner/Groupe Up, Lafarge-Holcim, General Electric Alstom et Bosch.

Joël DECAILLON
Vice-Président de LASAIRE